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Indica  ao  Excelentíssimo  Senhor  Governador
Mauro  Mendes  Ferreira  com  cópia  ao
Excelentíssimo  Secretário  de  Estado  de
Infraestrutura e Logística do Estado de Mato
Grosso Marcelo de Oliveira e Silva, para que
disponibilize  01  (um)  caminhão  basculante
para atender as demandas do município de Rio
Branco/MT.

Indico à Mesa Diretora, ouvido o Plenário, para que seja encaminhado expediente, de acordo com as normas
regimentais as autoridades supracitadas, solicitando que disponibilize 01 (um) caminhão basculante para
atender as demandas do município de Rio Branco/MT.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de indicação, que tem por fim, indicar ao Poder Executivo
Estadual, através da Secretaria Estadual de Infraestrutura, solicitando que disponibilize 01 (um) caminhão
basculante para atender as demandas do município de Rio Branco/MT.

A proposta indicatória é derivada solicitação do prefeito Luiz Carlos, com base nas necessidades
apresentadas pela referida localidade e pelo motivo do município não dispor de recursos financeiros
suficientes para a sua aquisição.

De maneira simplificada, o caminhão basculante nada mais é do que um modelo de veículo com capacidade
de erguer a sua carroceria para que a carga transportada seja retirada a partir da ação da gravidade.

Popularmente conhecido como caminhão caçamba, esse tipo de veículo tem uma grande aplicabilidade em
obras, sendo também muito utilizado para o transporte de materiais de construção, como areia, brita, cimento,
além de outros materiais a granel.

Neste sentido, tal solicitação justifica-se pela necessidade de assegurar melhorias no município de Rio
Branco.
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Posto isto, é a síntese fática necessária para justificar a presente indicação legislativa, conto com o apoio
dos nobres colegas para aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 08 de Setembro de 2021

 

Wilson Santos
Deputado Estadual
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